
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École Beaulieu 

 

Conseil d’établissement 
3 septembre 2024 à 19h00 

Procès verbal 

Nom Rôle Présent.e Absent.e 
Nadia Lapointe  Directrice par intérim X  
Jean Bérubé  Président et parent X  
Catherine Noreau  Vice-présidente et parent X  
Marie-Ève Giguère  Parent et membre du comité de parents du CSSRS X  
Nadine Fournier  Secrétaire et parent  

 
X 

Marie-Soleil Lord  Parent et membre substitut du comité de parents du 
CSSRS 

X 
 

Danny Cantin Parent   X 
Martine Fortier  Enseignante  X  
Jean-Philippe Prévost Enseignant X  
Josée Vachon Enseignante  X  
Sonia Gauvin Orthopédagogue X  
Josée Gaudreau  Responsable du SDG   X 
Marie-Pier Chartier  Parent Substitut  X 

 

1. Mot de bienvenue 
 

M. Jean Bérubé débute la rencontre à 19h08. Jean-Philippe Prévost  

2. Procédures statutaires  
2.1. Prise des présences et vérification du quorum 
2.2. Adoption de l’ordre du jour  

M. Jean-Philippe Prévost propose l’ordre du jour et Marie-Ève Giguère appuie. 

2.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 6 juin 2024 
Mme Josée Vachon propose l’adoption et Mme Marie-Soleil Lord appuie. 

2.4. Parole du public  
Aucun public 

3. Pour information 
3.1. Organisation scolaire 24-25– changement 

Plusieurs transferts administratifs cette année et ajouts d’élèves. Des demandes arrivent encore. Il est possible 
qu’il en arrive de nouveaux dans certains niveaux. Peu de places restantes. 

3.2. Normes et modalités 24-25 
Elles sont prêtes. Elles seront déposées sur le site Internet et présentées aux rencontres de parents. 

3.3. Entrée progressive du préscolaire 24-25 retour 
Les modalités ont changé cette année. Demain, 4 septembre sera la 1ère journée en groupe complet. La formule 
sera à réfléchir à nouveau par l’équipe de préscolaire, avec la direction et le service de garde à nouveau. Il y a 
des avantages d’intégrer en groupe restreint. Une perception de confusion a été sentie pour les enfants qui 
fréquentaient le service de garde et non sa classe de maternelle, même s’ils sont peu nombreux. La formule de 
rester à la maison ne sera plus possible pour respecter la fréquentation de l’école pendant 180 jours par année. 

3.4 Rentrée des élèves 
La rentrée a très bien été. L’activité de la rentrée pour les élèves est prévue jeudi matin. 
 
 

 



3.5 Intention de la direction année 2024-2025 
Importance de la sécurité et de la cohérence à l’école. Aucune violence ne sera tolérée à l’école. Le code de vie 
sera révisé. Il y aura 6 règles et les élèves devront les apprendre. La direction veut insister sur l’importance 
d’établir un climat de sécurité. Il est possible que des élèves soient retournés à la maison s’ils ont des 
comportements inacceptables. Il faut mettre un terme à cette boucle de comportements et réaffirmer l’autorité 
de l’adulte. Aucune escalade d’avertissements n’est prévue. Le PALVI a aussi été révisé. 
 

3.6 Dates importantes de la rentrée 
Les rencontres de parents débutent la semaine prochaine et l’assemblée générale annuelle est aussi prévue 
l’année prochaine. Mme Nadia Lapointe va réviser l’invitation à l’AGA pour s’assurer que c’est bien à 18h30, 
arrivée recommandée à 18h15. 

4. Pour Consultation 
4.1 Organisation de l’AGA 

Trois postes seront en réélection cette années. Les parents du CÉ sont invités à arriver plus tôt. On prévoit un ou 
une secrétaire et on prévoit aussi un président d’élections. La direction prépare un mot, ainsi que la Fondation 
qui a un grand besoin de relève. Les membres sont peu nombreux (4) et les enfants quitteront bientôt l’école 
Beaulieu. Les enseignants ont reçu l’information et sont invités à en parler aux élèves et à la rencontre de 
parents. L’OPP aura besoin aussi d’être relancée. Une rencontre sera à prévoir cette année avec les parents 
impliqués avec la direction et la présidence du CÉ, si le recrutement n’est pas fructueux. 

Le rapport annuel et le PV de l’an dernier sera projeté. L’ordre du jour sera imprimé. La direction prévoira des 
coupons de votes et crayons en plus d’une feuille pour inscription à l’OPP et à la Fondation. 

4.2 Modalités des prochaines rencontres  

Un nouveau conseil d’établissement sera formé pour cette année. Du côté de l’équipe-école, les membres 
demeurent les mêmes. La direction propose le 7 octobre 2024, 2 décembre 2024, 10 février 2025, 15 avril 2025, 
3 juin 2025. Les rencontres débuteront à 18h30. 

4.3 Règles de fonctionnement 

Les règles de fonctionnement seront traitées avec le nouveau conseil d’établissement. M. Jean Bérubé enverra 
une version révisée à l’avance. 

5. Rapport annuel de la présidence 
5.1  Rapport annuel 2023-2024 

M. Jean Bérubé présente son rapport. Un résultat est ajouté sur la signalisation dans le corridor scolaire. Le 
montant reçu par la Fondation lors des campagnes de financement est à compléter. L’approbation finale se fera 
par courriel. 

6. Pour approbation 
6.1  Sorties éducatives / sorties de fin d’année 

Elles doivent être présentées en début d’année. Une dérogation à l’horaire n’est plus possible 

6.2        Activitiés scolaires à proximité de l’école 

Mme Marie-Soleil Lord propose les activités scolaires dans un périmètre de 1 km. Mme Sonia Gauvin appuie. 

6.3        Tarif des services de garde 

L’augmentation a été faite cet été. Le matin passe de 4,50 $ à 4,75$. Le midi, de 3,90$ à 4,10$ et l’après-midi 
passe de 6,85$ à 7,20 $. Mme Martine Fortier propose l’adoption et Mme Sonia Gauvin appuie. 

La maternelle 5 ans fait aussi une sortie parc des bénévoles et rue avoisinante tout au long de l’année. 

6.2  Demandes à la fondation 
Les énergies de la Fondation sont actuellement mises à préparer le pique-nique de la rentrée. Il y a aussi eu la 
vente du carnet restos. La Fondation en apportera au pique-nique. De l’aide des parents seraient appréciée. Du 
personnel de l’école aidera aussi, mais il doit prévoir du temps pour échanger avec les élèves et les parents.  

7. Affaires nouvelles – informations 
7.1 Nouvelles de l’école 

Nouveau personnel, nouvelles TÉS, nouvelle orthopédagogue. Les travaux ont été complétés avant la rentrée. 
Excellent service de l’entreprise en construction. La surveillance se fait mieux avec les salles de toilette 
rénovées. 



7.2  Nouvelles du service de garde 
Une trentaine d’élèves inscrits à la surveillance du dîner. Besoin de libérer un local à cet effet. 

7.3  Nouvelles de la présidence du conseil d’établissement 
Aucun élément à souligner 

7.4        Nouvelles du représentant du comité de parent  
La dernière rencontre a eu lieu le 12 juin. Beaucoup d’informations échangées sur l’école du Goéland (16-21 
ans). Le statut de l’école est à revoir. Les rencontres sont en présence. La prochaine est prévue le 25 septembre 
2024. 

7.5   Nouvelles de la fondation 
La Fondation travaille fort pour recueillir de l’argent pour la réfection de la cour d’école. Il manque une 
trentaine de milliers de dollars. Des démarches sont en cours pour les articles promotionnels et les vêtements. 
Des collants avec les 2 logos seront distribués aux enfants, ainsi qu’un porte-clé. Deux murales seront disposées 
sur les murs. Près du gymnase, on retrouvera celle avec le logo des Vétérans. 

8. Correspondance 
Une correspondance est prévue la semaine prochaine pour les invitations aux rencontres de parents. Les 
rencontres sont à 18h, sauf en 1re et en 2e années qui seront à 18h30. 

9. Divers 
9.1 Suivi signalisation rue Des Vétérans et Chambois 
M. Danny Cantin étant absent, le sujet sera reporté à la prochaine rencontre. 

10 Date de la prochaine rencontre 
La prochaine rencontre est prévue le 7 octobre à 18h30. 

11 Levée de l’assemblée 
Mme Marie- Ève Giguère propose la levée de l’assemblée et Mme Marie-Soleil Lord approuve. 
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